

## ÚLTIMO INFORME: INCENDIO EN CABO NEGRO YA CONSUME 40 HECTÁREAS

Fuego tiene un lento avance, en dirección hacia la costa.

Cuarenta hectáreas ya han sido consumidas por el fuego, en el incendio que afecta al sector Cabo Negro, al norte de Punta Arenas.

De acuerdo a la nueva información proporcionada esta noche de domingo por la Onemi, el avance del siniestro continúa, siendo enfrentado por una ardua labor de bomberos, brigadistas, personal de Ejército, municipio y de ENAP. Se advierte, eso sí, que al momento la proyección del incendio no compromete instalaciones de la Empresa Nacional de Petróleo (ENAP), debido a que la propagación presenta carácter lento y posee dirección hacia la costa.

La Intendencia de la Región de Magallanes, considerando la información técnica proporcionada por Conaf y en coordinación con la Dirección Regional de Onemi, mantiene la Alerta Amarilla para la comuna de Punta Arenas, que se encuentra vigente desde el sábado.



2257 total visits, 2 visits today